
7 Pièces

702 m²

Réf. BQMC-DM756L

60 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Magnifique  appartement  situé  au  Memmo  Center,  à  Fontvieille,  au

9ème et dernier étage du bloc « A ».Sa superficie de 366m² habitables

et 326m² de terrasse-loggias en font un appartement familial  spacieux

et  très  agréable  à  vivre.Il  est  composé  de  5  chambres  avec

salle-de-bains et dressing, un large séjour de 60m², une salle à manger,

une cuisine équipée avec office et buanderie ainsi que de nombreuses

loggias (126m²) au droit de chaque pièce.Une terrasse de 210m² avec

piscine,  exposées  sud,  offrent  une  vue  exceptionnelle  sur  la  mer  et  le

port de Cap d'Ail et font de cet appartement un bien ...

Magnificent apartment located at the Memmo Center, in Fontvieille, on the 9th and

top floor  of  block  “A”.Its  surface area  of  ??366m² of  living  space and 326m² of

terrace-loggias make it a spacious and very pleasant family apartment to live in.It is

made up of 5 bedrooms with bathroom and dressing room, a large living room of

60m², a dining room, an equipped kitchen with pantry and laundry room as well as

numerous  loggias  (126m²)  for  each  room.A  210m²  terrace  with  swimming  pool,

facing  south,  offers  an  exceptional  view  of  the  sea  and  the  port  of  Cap  d'Ail  and

makes this apartment an ...

BERRY QUINTI MONACO

20 avenue de la costa - 98000 MONACO
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